
Neustadt a. Rbge., 04.04.2016

Sitzung des Orsrates der Ortschaft Mühlenfelder Land am 17.02.2016

12. Anfragen

Herr Jaster stellt an die Verwaltung folgende Frage:

Sowohl in Nöpke selbst als auch in anderen Orten sind an den Bushaltestellen 2 Wartehäuser. An der Haltestelle „Altes Seelenfeld“ gibt es nur ein Haus. Warum?

Stellungnahme:

Die oben genannte Bushaltestelle wurde im Jahr 2015 von der Region Hannover als barrierefreie Haltestelle ausgebaut.

Aus Sicht der Region ist eine zweite Wartehalle nicht notwendig, da nur eine vorhanden war und die Ein- bzw. Ausstiegszahlen nicht groß genug sind.

In diesem Zuge wurde die vorhandene Wartehalle erneuert, wie mit dem Ortsrat besprochen.

Im Auftrag

gez. Andreas Härtel